
令和６年度 第１回 熊小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和６年４月１９日（金） １１時１０分から１２時１５分まで 

２ 開 催 場 所  熊小学校 ２階会議室 

３ 出 席 委 員  藤原 昌仁、大平 展子、太田 さをり、新木 輝辰、家本亜貴子 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  大橋 昌秀（熊ふれあいセンター所長） 

６ 学校支援コーディネーター  森下 伸弘 

７ 学   校  二橋 宏之（校長）、松本 眞弓（教頭）、大場 貴史（CS担当教職員）、 

中澤 郁美（CSディレクター） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  CSディレクター 中澤 郁美 

10 副会長の指名 

  会長の藤原委員から、新木委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

11 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、藤原委員が本日の議長を

務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。また、議長から、第２回大平委員、

第３回太田委員、第４回新木委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認

した。 

12 前回会議録の確認 

  司会から、別途資料（資料２）に基づき前回会議録の確認説明があった。 

13 協 議 事 項 

（１） 学校運営の基本方針について 

（２） いじめ防止基本方針について 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（４） 令和５年度協議会自己評価ならびに令和６年度協議会の目標の確認 

 

14 会 議 記 録 

  司会から、委員総数５人のうち５人の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

 

（１） 学校経営の基本方針について 

議長の指示により、校長から、別途資料（資料３）に基づき学校運営の基本方針につ

いて説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・熊の自然は、子供たちにとって当たり前の環境であり、気付きにくいのではないか。

（藤原委員） 

→学習が深まるような題材を見つけたい。（校長） 

  ・沢登り、キャンプなどが良いのではないか。（太田委員） 

  ・わざわざ仕組みを作らなくても、川下り、沢登り、６月ホタル、７月熊平の川遊び、



ツリークライミング、水生生物観察、１１月棚田ウォークなどを地域でやっている

ので、保護者も含めて参加できると良い。熊平川が自分たちの川であるという思い

出になってくれればと思う。（大平委員） 

  ・自然が当たり前なので、子供たちに自然の良さを気付かせる機会があると良い。気

付きの観点（きっかけ）を作れると良い。（学校支援コーディネーター） 

  ・水が出ない、道路崩落などのトラブルがチャンス（契機）ではないか。（太田委員） 

  ・くんまの川の水生生物など、テーマを子供たちが見つけられると良い。（藤原委員） 

 

（２） いじめ防止基本方針について 

 議長の指示により、校長から、別冊資料に基づきいじめ防止基本方針について説明が

あり、委員からは以下の発言があった。 

  ・昨年度の熊小のいじめ件数は？（学校支援コーディネーター） 

   →市教委にあげたのはゼロ件。いじめ認知するまでに至らないものはあった。(校長) 

  ・親の感じ方など、極端になりがち。（太田委員） 

  ・清竜中はタブレット端末でアンケートを回答していて、答えが正確に来ているそう

なので、取り組みとしては良いと思う。（学校支援コーディネーター） 

 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別途資料（資料４）に基づき夢育やらまいか事業に対

する意見書について説明があった。委員からの発言はなかった。 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（４） 令和５年度協議会自己評価ならびに令和６年度協議会の目標の確認 

 議長の指示により、教頭から、別途資料（資料５）に基づき令和５年度協議会自己評

価ならびに令和６年度協議会の目標の確認説明があった。委員からの発言はなかった。 

 

【その他報告事項等】 

司会から、次回以降の会議は以下の日程で開催する旨の報告があった。 

第２回  ７月 ８日（月） １４：００～１５：３０ 

第３回 １１月１２日（火） １４：００～１５：３０ 

第４回 令和７年２月１４日（金） １４：００～１５：００ 


